

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 6/16 第11号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

修学旅行の作文（その2）

今回も3年生が書いた修学旅行についての作文をいくつか抜粋して紹介します。

3年1組 女子

友達と過ごした修学旅行は、イカの一夜干し体験やマリンスポーツ体験など滅多にできないようなことをたくさんてきて、とても充実した。

1日目、壱岐島に着き、一支国博物館や原の辻遺跡、猿岩に行った。移動中のバスでは、バスガイドさんが壱岐の方言で歌を歌ってくれた。そして私たちも校歌をみんなで歌った。私たちの歌を聞いてバスガイドさんが「歌でまとまるクラスなのかな」と言ってくれた。その時は、私も「クラスみんなが団結しているな」といつもより強く感じた。その後もいろいろな歌をみんなで歌ってバスの移動もとても楽しく過ごした。

3年5組 女子

これだけ楽しかったのは、何人もの方々のおかげだと思います。……

3つ目は、修学旅行に行かせてくれた両親です。安くない積立金を積み立ててくれ、荷作りだって手伝ってくれて、感謝しかありません。おみやげは、買って帰りましたが、全然足りそうにありません。…… この修学旅行は、たくさんの人に支えられて3日間過ごしました。そして、支えてくださった人達に感謝を伝えないといけないと思いました。また、自分たちを迎えてくれた壱岐全体にも感謝したいと思います。すばらしい自然や歴史的価値の大きな遺跡、おいしい食材に料理、どれもこれもすばらしく楽しい思い出にあふれています。もっともっといたかったけれど、3日間だからこそ、これだけ濃い日々だったのだと思います。ありがとうございました！

3年6組 男子

僕が修学旅行で一番印象に残っていることは、マリン体験です。僕は海のない埼玉県出身で海そのものに触れる機会が少なく、小さい頃から川で遊んでいたので、海を五感で感じること自体、貴重な体験でした。潮干狩りに行ったり、浜辺に近づくことはあったけど、こんなに海を感じることは初めてだったのでとても楽しかったです。自分は今まで、海水を飲んだことが無かったので、実際どれくらい塩辛いかなと思い、心の中で海水を口にふくむという目標をひそかに立てていました。実際に海水を飲んでみて、思いのほか塩辛くないなあと思いました。……

3年7組 男子

修学旅行での一番の思い出は、2日目の一晩干しです。イカをさばくにしても臭いはしました。……

イカはとてもいい出来でした。壱岐は、こんなにすごいと思いました。壱岐のイカはとてもよくできていて乾いていてとてもかめそうです。壱岐島は、おもしろくとてもやさしく、とてもよい場所でした。壱岐島にもイカの一晩干しというイカの干し物があることがわかりました。臭いはカバンにのこっていてとてもきつく、帰るときにも残っていました。とても楽しい3日間でした。残っている臭いも思い出になりました。

またいつか壱岐島の名物を味わいたいです。

